



Ehrung in der Frankfurter Jahrhunderthalle

## LEONHARD WEISS bei den Top 100 Innovatoren

*Am 24. Juni wurde LEONHARD WEISS in der Jahrhunderthalle in Frankfurt am Main von Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar für seine Innovationsleistungen im Mittelstand geehrt.*

Die Bauunternehmung hat bei der 29. Runde des Wettbewerbs TOP 100 als Ideenschmiede überzeugt und das Siegel zum dritten Mal in Folge verliehen bekommen. Nur besonders innovativen mittelständischen Unternehmen wird diese Auszeichnung zuteil.

Kernstück des Innovationswettbewerbs TOP 100 ist ein wissenschaftliches Auswahlverfahren, das die Teilnehmer durchlaufen müssen. LEONHARD WEISS wurde anhand von mehr als 100 Innovations-Indikatoren in den Kategorien Innovationsförderndes Top-Management, Innovationsklima, Innovative Prozesse und Organisation, Außenorientierung / Open Innovation und Innovationserfolg bewertet.

Familiäre Werte und Innovationsgeist zu vereinen, zählt laut Auswertung zu den Stärken des Bauunternehmens, das vor allem durch seine innovativen Prozesse und die Weitsicht des Top-Managements überzeugt.



*Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar zwischen Simeon Eichmann, Leiter Innovation bei LEONHARD WEISS (links) und Jörn Weichsel, Technischer Leiter Ingenieurbau Rhein-Main.*  
Bildnachweis: KD Busch / compamedia



**Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:**

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

[j.schueler@leonhard-weiss.com](mailto:j.schueler@leonhard-weiss.com)

[www.leonhard-weiss.de](http://www.leonhard-weiss.de)